

スプラトゥーン

# プロコンのジャイロで キルできない理由

welovespla

## 姿勢が悪い

プロコンを固定せずに持っているとき、不要なプロコンの動きもジャイロセンサーが拾ってしまい、視点や照準が動いてしまいます。画面が不用意に動いてしまえば、エイムを合わせることは難しいでしょう。

## 感度が合っていない

感度が高いと少しプロコンを動かすだけでも、視点や照準が大きく動くので、より早く照準が合えば攻撃することが可能です。反面、高感度に慣れていないと早く動かせるだけで、『エイムが合わない』、『キルできない』といったことに陥ります。

## 練習不足

初心者は

- ・ジャイロで敵を狙えていない
- ・狙った位置がそもそも間違い

練習すればみんなX帯に行けるわけではありませんが、ある程度のレベル（S帯くらい）なら練習量に比例して上達可能なのがスプラトゥーンの良いところ。

## 故障も疑う

本体を最新バージョンにアップデートしても改善しない場合は、ジャイロセンサーの補正を試すことで改善する場合がありますので、試してみよう。

## ウデマエが上がらない のはジャイロのせいでは ない

スプラトゥーンは4vs4のチームバトルなので、人数有利な方が塗りもキルも有利になります。ただ状況もかえりみず闇雲に突っ込んで行っていたら、勝てるバトルも勝てません。